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往往事事不不要要再再提提，，人人生生已已多多风风雨雨
杰特27分，山东一分憾负天津吃赛季首败

本报记者 刘伟

对位，感觉很奇怪

“看到杰特穿着天津队球
衣，站在对面，那种感觉很奇
怪，也想到过有这么一天，没想
到会来得这么快。”睢冉赛前
说。

效力山东队四年，睢冉同
杰特结下了深厚的感情，场上
他们是队友，场下杰特是睢冉
的老大哥。今年7月份，睢冉、小
丁、贾诚随国家队赴美国洛杉
矶备战里约奥运会期间，杰特
专程探望了自己的“山东兄
弟”，四个人合影留念。

那时候的杰特，还在憧憬
着新赛季同山东兄弟并肩作
战，不承想，四个多月后，在
CBA赛场，睢冉成了自己赛场
的对位者。

为了致敬老大哥，睢冉、小
丁本赛季同时更换了球衣号
码，可谓深情款款，然而俩人场
上谁也没有对老大哥客气。睢
冉的贴身防守，让杰特出色的
中投难以施展，比赛中，他也时
常被睢冉撞得人仰马翻。小丁
更是在比赛结束前，赏给了杰
特一记大帽，险些帮助球队逆
转比赛。

睢冉、小丁都很明白，感情
归感情，在赛场上，用最努力的
表现对待老大哥，才是最尊重
的表现。尽管，这会让他们感觉
有些奇怪，有些不大舒服。

串联，杰特在转型

还有不到一个月杰特就将

迎来自己33岁的生日，这个夏
天，为了准备CBA联赛，杰特
依旧练得非常苦，但在无可避
免的衰老面前，在技术特点日
渐被对手摸透之际，他没有等
来老东家的召唤，在天津的日
子也并不如意。

在打完常规赛首战之后，
对杰特惨淡的中远投命中率，
天津媒体就提出过批评。好在，
这位CBA老兵的调整非常及
时，从得分手到黏合剂的转变
非常到位。

同老东家的比赛，杰特得
到个人赛季新高的27分，这个
得分与当年在山东得分如探囊
取物相比，只能算达到了平均
数，在天津三个外援里，效率值
也不是最高的。但难能可贵的
是，在得分之外，杰特还送出了
10次助攻，一举盘活了全队。

相比杰特，作为替代者的
科尔，展示了自己更年轻更有
活力的一面，其33分的得分为
全场最高。不过，科尔整场比赛
对全队的捏合并不到位，仅送
出了3次助攻。终场前2 . 8秒，
那记一剑封喉的三分，也以偏
出告终。

联赛刚打了三场，我们还
不能苛求科尔，不过在高速男
篮攻击手人数众多的情况下，
科尔可以效仿一下杰特，多用
串联来捏合球队，减少一下强
攻。

生活，不乏戏剧性

“能够在CBA联赛执教科
尔、杰特这样的两位外援，是我
执教生涯的一大荣幸。”赛后凯
撒表示，“上赛季我们在这里赢

了一分，这一次，我们在这里输
了一分，这就是生活吧。”

凯撒说得没错，平淡的生
活也不缺乏戏剧性。如果终场
前2 . 8秒，科尔的三分投中了；
如果田垒最后的两次罚球，罚
丢一个，整场比赛的走势，或许
都将完全不同，但竞技体育不
允许假设。

高速男篮输了球，丢掉了
新赛季首个客场，有遗憾，但球
队经过三场比赛的磨合，球员
比赛感觉以及球队整体性，都
在迅速增强。进攻偏软被诟病
的汤普森，整场比赛拿下30分
21个篮板的超级两双。沉寂两
场之后，李敬宇的三分也找到
了手感，末节三分连中，吹响了

球队反扑的号角。球队能在10
人轮转的情况下，拼到这个份
上，已经很不容易。

本周日，高速男篮将重新
回到主场，先后迎战北京首钢
和北京北控。好消息是杨力、刘
冠岑、李林等人禁赛期满，将解
禁复出，因为用人犯愁的凯撒，
可以稍稍缓口气了。

本报讯 北京时间11月4
日，勇士在主场122：96大胜雷
霆，杜兰特在老东家面前砍下
39分7个篮板，他投中了7个三
分球，杜兰特甚至在赛后表示
自己还可以做得更好。

曾经沧海难为水，一对进入
联盟之后，互相支持、互相依靠
八年的兄弟，在一个夏天的隔空
对话之后，反目成仇。威少的那
句“我再也不想回答（与他）有关
的话题”，算是彻底关上他与杜
兰特和好的大门，而杜兰特说：

“我不会在赛前与对方球员握
手，这是我的习惯。”更是让矛盾
激化，再也无法缓和。

2014-2015赛季的季前赛，
热火对阵骑士，詹姆斯与韦德拥
抱，就像他们仍然在一支球队。
就在2014年夏天，詹姆斯的回家
遭受诸多热火球迷批判，但韦德
始终站在他这一边，“我和他说，
去做你应该做的事儿”。

兄弟，就是彼此选择不同的
时候，给对方足够的支持。杜兰

特与威少，却很难理解，或者说，
他们从未考虑过这一点。当詹姆
斯决定不再与热火续约，他与韦
德有过对话，将自己的决定提前
告诉兄弟；但杜兰特在与勇士签
约之前，从未透露他会离开，他
给出了一个非常诡异的解释，

“我从未告诉他们我会留下”。
杜兰特与威少，一块儿呆了

八年——— 这八年，他们同患难，
有过进军总决赛的欣喜，也有过
不进季后赛的尴尬，但他们终究
没有真正了解对方，也从未换位
思考去理解对方，威少应该理解
杜兰特对冠军的渴求，而且他也
应该明白，已经28岁的杜兰特，
其实没有太多时间可以挥霍；杜
兰特也应该明白威少的坚持，他
抛弃雷霆，投奔勇士，意味着对
威少的不信任。但他们谁也没有
对对方说真心话。

更糟糕的是，他们身边的
人，都在激化矛盾。整个夏天，
亚当斯与坎特都拿杜兰特出走
开涮，威少置若罔闻；即将碰

面，勇士队著名喷子格林又开
始惹事儿，“我们希望杜兰特可
以爆发，把雷霆暴揍一顿”。再
让我们想想，詹姆斯与韦德分
手之后，他们又说了什么。波什
对詹姆斯的离去刚有几句不

满，韦德就劝阻了他的行为，他
从来不会伤害他的兄弟，哪怕
已经是离开他的兄弟。

不是每一对兄弟，都是詹
姆斯和韦德，事实上，杜兰特与
威少才是生活中的常态。

因为詹姆斯常有，韦德不
常有，还会有詹姆斯、杜兰特式
的球员，因为对冠军的渴望，选
择离开，但他们再也找不到另
一个韦德，理解、宽容，然后给
你一个拥抱。 （新体）

终场哨响起，葛沽体育馆上方的大屏幕上，闪烁着123:122的终
场比分，杰特快步走到山东高速男篮的替补席边，同昔日的队友和
教练一一拥抱、握手，好像，他从来没有离开过。

一个赛季之前，同样一块场地，杰特同比斯利一起，赢了天津
一分。两场比赛，杰特都赢了，但胜利的味道，注定不同。

杜兰特39分手刃旧主，声称还能得更多

不不是是每每对对兄兄弟弟分分开开了了都都能能笑笑脸脸相相迎迎

杰特（左）面对老东家情义难两全，最终帮助天津队以一分的优势锁定胜局。新华社发

这个夏天已经磨光了杜兰特与威少的兄弟情，赛场一见面就杀红了眼。新华社发
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